



3歳児 1月のみかん組

手回しここまで遊ぶことが大好きなみかん組の子どもたち。上手に回せるようになって、こまに色を付けることにしました。色を付けたこまを回してみると、面白い色の模様が出てきたことに驚いた様子で、「先生、見て」「きれい」と嬉しそうに教師に伝えていました。



4歳児 1月のもも組

「今日は口から白いの（息）が出るから、きっと氷があると思う」と、朝、氷を探して触れたり集めたりすることを楽しんでいます。集めた氷が、時間が経つと溶けることに気付くと、お日様が当たらないに場所に置くなど、試す姿が見られました。



4歳児 1月のたんぽぽ組

自分でつくった凧を手に、園庭を駆け回る姿がありました。
「やった、揚がった。」「見て、くるくる回ってる。」自分の凧や友達の凧が風に吹かれている様子を、嬉しそうに見ていました。



5歳児 1月のすみれ組

お正月に関する絵本や紙芝居を見るうちに、羽根つきをしてみたいという思いが強くなっていきました。牛乳パックで羽子板、アルミホイルで羽根をつくり、羽根つきが始まりました。友達と「いくよ」「はあい」と声を掛け合いながら遊びました。

